

EN VISPERAS DE FIESTA

Dentro de pocos días celebrará nuevamente la ciudad su Fiesta Mayor. Fiesta más o menos esplendorosa, ya que hoy, vista la carestía de las cosas, son muchas las que, pese a todos los malabarismos imaginables, no pasan más allá del deseo.

No obstante, quien más quien menos, se halla ya en plena fiebre organizadora, echando ya las amas de casa sus primeros cálculos para ver de que forma milagrosa podrá resistir el presupuesto familiar los despilfarros de semejante descalabro.

Inútil decirles que CHUT se halla también en plena fiebre creadora, en doble fiebre creadora, ya que mientras la primera debe procurar dar al Extraordinario el máximo editorial posible, la segunda se halla cavilando la manera de adquirir el metal y el papel necesario — dos ingredientes a lo moderno — amén de los demás detalles que han de cuidar de su confección y que tampoco quedaron rezagados.

Realmente es admirable el esfuerzo y la voluntad que hoy son necesarios para llevar adelante cualquier empresa, aquellas mismas empresas que, por lo que a la edición se refiere, nos hubieran parecido antes un vulgar juego infantil.

¿Cuántos no se dedicaron antiguamente al entretenimiento de confeccionar Programas? Una fiesta Mayor, que no hubiera sido festejada con la aparición de un par de estas ediciones, a base de papel couché y a gran lujo de tintaje, nos hubiera parecido de un raquitismo insoportable.

Mientras que hoy, de una hoja a cuatro páginas, color moreno y alguna que otra idea, han de pagar ustedes dos reales por lo que antes, a ocho páginas y papel blanco, valía no más que quince céntimos.

De todos modos y gracias a la generosa correspondencia de nuestros anunciantes, esperamos este año superar con creces lo realizado en el anterior. No solo en los detalles de orden técnico y artístico, si que también en lo tocante a la colaboración que nos ha sido remitida y cuya autocrítica va a aparecer en una de nuestras próximas ediciones.

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

7° DE JULIO DE 1949

ECOS DE UN BARÇA - GUIXOLS

No es por falta de tema ni mucho menos, por lo que hoy volvemos sobre aquel que, a no dudar, ocupará por mucho tiempo el recuerdo de la afición guixolense. Y es que ante el cúmulo de calamidades que la temporada nos mandó soportar, esta visita del conjunto de Llorens fué el mejor reconstituyente incluso para aquellos que, en sentido deportivo, los médicos habían ya desahuciado. Volvió a renacer la esperanza como síntoma evidente de que nuestro delirio deportivo o mejor quizá, nuestro delirio por el deporte, sigue tan campante como si nada lleváramos ocurridos.

CHUT no pudo la semana pasada y por exceso de original, completar el panorama. Nuestros lectores hallaron a faltar las placas que sabían disparó el humor de nuestro kodak. Y como a nadie queremos quitar nada, ahí van ya reveladas, tal como salieron de la cubeta.

En primer lugar, hay una de estupenda. Es aquella por la cual descubrimos que somos los inventores del auténtico movimiento continuo. Ocho pesetas en taquilla, treinta céntimos en la puerta y cincuenta por la compra de un boleto para el Homenaje a la Vejez. Vejez que a este paso, nosotros no alcanzaremos.

Salvada esta triple barrera, quedaba todavía el obstáculo de los dos porteros. Y a pesar de que resultaron imbatidos, puesto que no hubo persona capaz de besar la red sin antes entregarles la resma de papel que llevaban en la mano, y a no ser porque CHUT ahora los menciona, se quedaban los pobres sin ningún homenaje. Y todo porque a nadie se le ocurrió entregarles treinta mil duros a pesar de ser ello el jornal base que disfrutaban los porteros.

En la tercera placa vemos a una representación de la Directi-

va que a pesar del calor iba, como en invierno, frotándose las manos. Y como ella podría entenderse como un acto de sabotaje a los intereses turísticos de una ciudad que iba disfrutando de las delicias de junio, pedimos una declaración oficial en tal sentido, a lo menos para que los turistas ingleses que rondan por la ciudad, sepan el motivo por el que tanto frotaban los incontenibles directivos.

En la cuarta vemos un lleno a rebosar. Aquello más parecía un tren de la Renfe que un campo de fútbol. Incluso se bailaron sardanas. Y decimos incluso, considerando que en este año llegamos a bailar todo. La negra inclusive.

En la quinta, sale nuestro equipo vestido de medio merengue. La otra mitad vestía con pantalones. Pantalones que esta vez utilizó a lo largo del partido. ¡Que ya era hora!

En la sexta, aparece el conjunto azulgrana que, para despistar, lo llaman Aficionado. Si aquello, lo que vimos y gustamos, es solo afición, nosotros somos el Imperio Romano y CHUT la Biblia en verso.

En la séptima, el marcador señala un 3-1 favorable a un equipo que, en plan de selección nacional, está jugando sin interiores. Uno porque ya se fué, y el otro porque no llega. Sin contar que en la defensa alineó a un tranvía, aunque ustedes quizá no le vieran el trolley.

En la octava, vemos como el San Llorenso de Barcelona está jugando a lo Julio César, que es una verdadera delicia, mientras Aloy está repartiendo goles a diestro y siniestro, o sea con la misma profusión que, a la entrada, repartían los boletos. Ventura y Manchón, juegan a sol y sombra en una tarde de toros. Cada frekik resulta una estocada. ¡Y que verónicas, señores! Auténtica

Ecós de un Barça - Guixols

(Continuación)

Verónicas Lake que, al final, se convierten en un paquete de seis preciosos Philips Morrrys.

❖ ¿Y qué diremos de la novena, viendo como España jugaba de antimassoni? ¿Será al fin verdad tanta belleza? Barça seis, España dos y medio. Realmente interesa no olvidarlo en esta hora en que ya se mueve todo el gremio de recaderos

❖ En la décima, aparece un ramo de flores y un estuche conteniendo tres magníficos retales de piel de cocodrilo. El público aplaude con todas las calorías que Galcerán merecía. Ha sido esta la única tarde en que público y jugadores, Directiva, socios y no socios, afición y simpatizantes, empleados y boleteros, olvidaron en casa una cosa tan antipática como las cartillas de racionamiento. Que el fervor ni el entusiasmo fueron allí controlados. Con decirles a ustedes que incluso el Secretario del Club llevaba un puro encendido en cada mano, comprenderán el grado que llegó a alcanzar la presión barométrica por las alturas. Aunque el chico, que tiene mucho de formal, quiso indicarnos que uno procedía de San Juan y el otro de San Guillermo, días 24 y 25 de junio. Que sea pues, por muchos años.

❖ En la undécima, vemos a un corro de aficionados discutiendo ya el equipo para la próxima temporada. El que lleva la voz cantante, que dicho sea entre líneas, es un bajo fenomenal, sugiere un triunvirato a base de López, Fábregas y Terradas sería un valladar excelente. Mallart y su doble, una media como ninguna. Y en la delantera, Xan era el único que el proyectista dejaba a salvo. Hacen falta —añadía— cuatro Xanes más que, por favor, no tengan a Julio semblanza. Mientras que a Ventura y Bosch, los retenía como suplentes.

—¿Y de portero?—le preguntamos.

Pero como sea que el lector conoce de sobras la materia, no le será difícil adivinar el nombre que nos dijo. Más. Regalamos un año gratis de suscripción a quien no lo adivine.

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

MUNDO ALEGRE

La puntualidad japonesa.—Alguien dijo, y con verdad, que en nuestro país la puntualidad es una cosa tan rara como por ejemplo lo sería el que por fin nos decidiéramos a poner en ley a los motores. Pero es que tal comentarista ignoraba que en el Japón la puntualidad se aplica por años. Y ello viene a cuento, al saber que hace unos días se entregaron a las fuerzas norteamericanas de Iwojima dos japoneses que fueron durante la guerra artilleros de la Marina del Mikado. Con solo pensar que las fuerzas del Tío Sam ocuparon Iwojima el 19 de febrero de 1945, hay motivos para creer que nuestra ciudad podrá celebrar en el año 2952 el milenario de la radio sin estorbo.

¿Quien va a cobrar la comisión?—Hace unos días, apareció en los periódicos ingleses la fotografía de una aldea llamada Stanton, en el condado de Gloucester, que su propietario había puesto en venta porque las contribuciones rebasaban los ingresos que obtenía. Ahora, la administración del Ducado de Cornouaille, uno de los Dominios de la Corona británica, ha puesto también a la venta el pueblo de Hugh Town, en la isla de Santa María del archipiélago de las Sorlingues. El pueblo cuenta con dos Bancos, tres hoteles, quince tiendas y 150 inmuebles diversos, así como una ofi-

cina de Correos y una iglesia católica.

Lo único que ignoramos es el precio que piden, amén de que tampoco sabemos si los alquileres podrían aumentarse aunque fuera a base de ponerles el letrero de «veraneo».

Cariños estelares.—Según dicen, en Hollywood todas las estrellas cuando se hablan entre ellas, nunca olvidan de anteponer el cariñoso epíteto de «querida.»

Pero esta costumbre llegó al colmo cuando una conocida estrella, dirigiéndose a una rival, le dijo:

¡Querida, te aseguro que no tienes idea de cómo te odio!

Y todo, para que luego el espectador inocente crea que, como pasa en la pantalla, es de oro cualquier latón reluciente.

Don Juan Fenómeno.—Por lo visto todas las épocas tuvieron su don Juan y más modernamente, su Landrú.

Sigmond Engel es ahora el nuevo tipo americano, de Chicago por más señas, que defraudó a numerosas mujeres y estafó millones de dólares. Y declaró cínicamente que tiene 80 años y que todavía se halla en facultades de seguir estafando veinte años más.

La policía, empero, no opina lo mismo y, de momento, lo metió en la cárcel.

¿Escribirá también Engel sus Memorias?—IVO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

PARA SUS VACACIONES

EXCURSIONES COLECTIVAS EN **AUTOCAR**

Costa Brava 4 días
Andorra 7 días
Valle de Arán 6 días
Norte de España y Galicia . 18 días

VIAJES MARSANS, S. A.

AGENCIA DE VIAJES N.º UNO

SOLICITE PROGRAMAS Y PRECIOS A NUESTRO REPRESENTANTE:

ALFONSO HEREU - Rambla A. Vidal, 18 - San Feliu de Guixols

El retablista Jaime Huguet. — Se inauguró el día 14, en el «Salón del Tinell» del antiguo Palacio Real de Barcelona, la exposición retrospectiva de las obras del gran pintor catalán del Siglo XIV, Jaime Huguet, organizada por el Ayuntamiento, con la cooperación de la entidad «Amigos de los Museos».

Ventiseis retablos con asuntos de las vidas de Jesús; de la Virgen y de varios santos, y otras tablas, procedentes de iglesias, museos y colecciones particulares, han podido ser admiradas en conjunto y en tan adecuado marco como es la gran Sala del Tinell.

¿No podríamos nosotros, con ocasión del milenario del cenobio benedictino, preparar una exposición de arte antiguo, reuniendo algunas obras de nuestros Museos y otras de propiedad particular, que en nuestra opinión no serían pocas, ni de escaso mérito?

Toros, toreros y caballos. — Por el título, esto más bien parece comentario de revistero taurino, pero no es así.

Del pintor Vázquez Díaz ha sido expuesto en Barcelona un retrato de cuerpo entero y tamaño natural de Manolete, que se exhibirá luego en Madrid, en la propia Plaza de Toros, junto a la barrera, en una tarde sin toros, pero con espectadores que acudirán así a rendir homenaje al gran torero muerto.

En el Círculo de Bellas Artes de Madrid, ha tenido lugar una «Exposición Hípica»: No de caballos auténticos, sino de pinturas y esculturas de tales animales, género hoy bastante abandonado, pero que se cultivó antaño por los más grandes artistas.

Y finalmente, ha venido publicándose durante unos días en nuestros diarios un llamativo anuncio con la palabra TOROS en gran tamaño, y debajo con diminutos caracteres se leía: Exposición Terruella — Sala Gaspar.

Leones — Como le pintan no es el león tan fiero: Ni tan dócil como en las esculturas. Vive tranquilo allá en las espesuras de la selva africana. Pero os quiero decir, que no tolera el sacrificio de ser esclavo, ni en jaula dorada: Ni que le pongan en una fachada, para adornar con él un edificio.

Pero si hábil artífice le doma, y con el Arte amansa tal fiera, Rey de las Selvas, muestra su nobleza, y detrás de su escudo altivo asoma....

Rubiocaturas. — No os fatigéis buscando en los diccionarios el significado de esta rara palabra. El caricaturista Enrique Rubio, que ha expuestos en los salones de la «Asociación de la Prensa» de Barcelona, una colección de sus caricaturas, es quien la ha inventado, como Galindo creó sus «Galindadas» y el popular Kaito su «Humor Kaitesco». «Rubiocaturas» son pues «caricaturas dibujadas por Rubio». Feliz hallazgo, no siempre fácil. Y si no, prueben Vds. a ver que nombres hallarian para designar las caricaturas de nuestros dibujantes humoristas Masferrer, Roldós y Serrats.

Buenas impresiones. — Dicen de Nueva York que el inventor J. C. Huebner ha reunido a varios directores de empresas editoriales y periodísticas para darles cuenta de su nuevo procedimiento de impresión, llamado *Onset* en el cual la tinta se traslada desde el cilindro al papel, por medio de cargas electrostáticas y sin necesidad de que aquellos se pongan en contacto.

Aunque la cosa, así a primera vista, no sea de muy fácil comprender, otro remedio no nos queda que el rendirnos ante la evidencia de los hechos, puesto que la noticia termina diciendo que todos los que asistieron a la reunión, salieron *muy bien impresionados*.

Gianella di Marco. — Gianella cinco años tiene, y ya la orquesta domina. Su «genio» bien se adivina, que es de raza que le viene. El dirigir la ilusiona. Con gracia marca el compás, y exclaman muchas mamás: ¡Vaya una niña más mona!

Al aplaudirla sonríe, y le regalan muñecas... Si por desconfiado pecas, lector, no es bien que porfie. Creo como tu, en el engaño, y en que eso es cosa fingida. ¡Y espero aun ver, con su dida, algún director de un año!. — ARTEMIO.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director: Aunque no sea el tema, que digamos, muy literario, debo referirme al triste suceso que tiene lugar todos los días, en nuestra playa y precisamente bajo el muro de contención construido como digno remate de nuestro Paseo.

Tiempo atrás, y tan calladamente como el caso requería, creó el municipio un servicio especial encargado de la limpieza diaria de un paraje que, solo la peor educación, podía tratarlo con tan poco respeto.

Yo no sé, si a base de una constante vigilancia, lograríamos acabar de una vez y para siempre con el triste bochorno que para la ciudad representa el hecho que venimos comentando. Ya no se trata solo de velar por el interés turístico, cuando el suceso, como ocurre en este caso, resulta por si solo un grave atentado a la más elemental urbanidad. Si a nadie es lícito poner en entredicho el buen nombre de una ciudad, menos, mucho menos debería serlo todavía en este caso que viene ridiculizando una de nuestras cosas más queridas. Una sanción máxima y ejemplar, debería poner fin a este espectáculo de que a diario somos víctimas, y ello sin prestar la menor atención a lo que, según el despiste de algunos, parece, si no tolerable, incorregible por la costumbre.

Nunca ningún abuso pudo esgrimir el ser costumbre, para asegurarse su permanencia. Así es, que del particular tratando, habríamos de combatir, por indecente, esta ocurrencia aunque nos dijeran que tuvo su prosapia.

Si nos falta, empero, el temple suficiente para acabar con ella; si es que se quiere que sigamos tolerándola, que no sea cuando menos descuidada aquella labor que, a diario, venia disimulando este defecto.

Aunque sigo manteniendo, que no es precisamente el verbo disimular el más indicado para conjugar un defecto. NN.

TAXIS

SARRETA

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesá

GARAJE CENTRAL

Barbería

BASART

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM

CERVERA

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

Ayuntamiento - Extracto de los acuerdos tomados por el Pleno Municipal en la sesión celebrada el día primero del corriente:

Queda aprobada la minuta del Acta de la sesión anterior.

Son aprobadas las cuentas de gastos semanales por un total de Ptas. 1.097'15.

Los Sres. asistentes quedan enterados de la comunicación del Sr. Delegado de la Sucursal de la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Gerona en esta ciudad, D. Salvador Vilá Quintana, por la que se ofrece en su cargo del que ha tomado posesión recientemente.

Asimismo quedan enterados del escrito recibido de este Gobierno Civil, transcribiendo otro de la Dirección Gral. de Admón. Local, por virtud de la cual se evacúa la consulta que no formuló a dicha dependencia sobre el carácter de retroactividad de las disposiciones contenidas en el Estatuto del Magisterio, sobre las gratificaciones por casa habitación a los Sres. Maestros; la resolución consiste en negar dicha retroactividad y en cambio establecer que la vigencia de aquellas disposiciones ha de entenderse desde 1.º de Enero de 1948.

Dada lectura a un extenso escrito que eleva don Eladio Hereu Canals, auxiliar que fué de arbitrios de este Ayuntamiento, se acuerda por unanimidad readmitirlo y si bien se le repone en su cargo de Auxiliar de Arbitrios, deberá prestar servicio donde las necesidades del Ayuntamiento lo requieran.

Por unanimidad se acuerda prestar aprobación al dictamen propuesta de las Comisiones conjuntas de Hacienda y Gobernación, sobre ampliación en la con-

cesión de las gratificaciones personales acordadas en la pasada sesión.

El Sr. Presidente informa sobre la entrevista que ha tenido en el día de hoy en Gerona con el Ing. de O. P. Sr. San Julián con respecto a las obras proyectadas para la defensa del Muro de contención del Paseo, cuyo proyecto se encuentra ya en Madrid, advirtiéndole no obstante que es casi seguro que se exigirá al Ayuntamiento la aportación de un 20 % de lo que importen dichas obras, quedando enterados los Sres. asistentes,

Por unanimidad se acuerda que la próxima sesión del Pleno se celebre en primera convocatoria el día 29 del corriente mes a las 22 horas, ya que con motivo de la Fiesta Mayor, no podría reunirse al primer viernes de agosto

En Ruegos y Preguntas, el Sr. Clavaguera solicita se cierre la circulación rodada desde el Casino el Guixolense hasta el edificio de la C. N. S. en este Paseo del Mar, contestándole el Sr. Presidente que así viene haciéndose a partir del primero de Julio de cada año, y que si en el presente no se había hecho, era por el trabajo a que se dedicaba la Brigada municipal de obras.

El mismo Sr. se interesa para que sin pérdida de tiempo la Comisión de Gobernación se reúna y estudie a fondo una nueva estructuración de la Guardia Urbana tanto diurna como nocturna, para que proceden con el máximo celo en el cometido que les está confiado, vigilando el cumpli-

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Administración.

AVISO

A NUESTROS ABONADOS

Todos aquellos abonados que deseen efectuar la reserva de uno o más ejemplares del número extraordinario de Fiesta Mayor, deberán suscribir el boleto que acompañará nuestra próxima edición del día 14.

Solo cumplimentando este requisito podemos dar a nuestros abonados las debidas seguridades, aun en el caso de que, como ocurrió en el pasado año, sea agotada la edición a poco de ser puesta a la venta.

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

miento de las ordenanzas municipales, denunciando a los infractores de las diversas normas y órdenes cursadas para lograr una circulación rodada modelo, no permitiendo el paso de bicicletas por el Paseo, etc y haciéndoles responsables de las infracciones que se cometan y no sean denunciadas; le contesta el Sr. Alcalde, exponiendo los trabajos y entrevistas que tiene efectuados tendientes a lograr lo que propugna el Sr. Clavaguera, y por ser cometido de la Comisión de Gobernación, ruega a los componentes de la misma que se reúnan cuanto antes y hagan la oportuna propuesta.

El Sr. Sánchez denuncia haber convertido los vecinos de la calle de Bailén cercanos a la propiedad del Sr. Roldós, en vertedero de imundicias y basuras los alrededores de aquella calle recién abierta, pidiendo se coloque el letrero prohibitivo y que los infractores sean denunciados y sancionados.

El Sr. Agulló solicita que los riegos diarios que efectúan los servicios municipales por las calles, se extiendan a las vías públicas de otros sectores de la ciudad, ya que sus vecinos tienen el mismo derecho que los de la parte baja de la misma; le contesta el Sr. Alcalde sobre la imposibilidad de acceder a lo que se solicita, en parte por la escasez de agua, la dificultad de elevarla con las restricciones eléctricas, por el coste elevado del servicio y finalmente porque la parte baja de la ciudad es donde mayor tráfico se observa; ello no obstante, si mejoraran las circunstancias y hubiera posibilidad, se regarían también el mayor número de calles posible.

Por unanimidad se acuerda sugerir a la Cía. de Aguas Potables con el fin de mejorar el servicio y aprovechar la baja tensión que registra el fluido eléctrico en estos días; la conveniencia de sustituir el motor eléctrico de elevación por otro de 20 o 30 HP. de más fuerza sobre el actual.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

OLGA EL NUEVO RECEPTOR
CON CALIDAD Y GARANTIA

PHILIPS

A BASE DE LAS NOVISIMAS VALVULAS
SERIE RIMLOCK

POR EL MISMO COSTE de cualquier aparato construido por aficionado,
PUEDE HOY ADQUIRIR UN

PHILIPS

VALVULAS RIMLOCK